



30.04.2019

## FARBTONFINDUNG DIGITAL – IN XXL

„Die Farbformeln bei Phoenix Permafleet Industrie sind auf die Farbformelsuche für die Lackierung von Nutzfahrzeugen und Industrietellen perfekt abgestimmt. Im ersten Schritt kann der Lackierer – wie beim digitalen Color Management für Pkw auch – mit dem Farbtonmessgerät direkt am Nutzfahrzeug oder am Bauteil den korrekten Farbton ermitteln“, erklärt Dietmar Wegener, Color Management Spezialist bei Spies Hecker. Der Experte empfiehlt für diesen Schritt das Messgerät ColorDialog Compact, mit dessen LED-Messoptik sich jeder Farbton in weniger als einer Minute ermitteln lässt. „Dieses Farbtonmessgerät ist speziell für die Farbtonfindung bei Nutzfahrzeugen und Industrie geeignet“, betont Dietmar Wegener.

### EIGENE FARBFORMEL AUF KNOPFDRUCK

Über USB-Kabel gelangt der ermittelte Wert in die Farbtonsoftware Phoenix. Für Nutzfahrzeuge gibt das System in sekundenschnelle die geeignete Farbformel aus. Für Industrielackierungen besteht darüber hinaus die Möglichkeit, eigene Farbtonformeln zu erstellen. „Durch diese Funktion bieten wir Betrieben die höchste Flexibilität, um Industrietelle im Auftrag ihrer Kunden so farbgenau wie möglich zu lackieren“, betont der Color Management Spezialist. Während dieses Prozesses kann der Lackierer auch den Glanzgrad der Lackierung – von matt bis hochglänzend – bestimmen. Alle Farbtondaten werden in der Phoenix Cloud gespeichert. Auf diese Weise ist es dem Lackierer möglich, auch von mobilen Endgeräten auf aktuelle Formeln zuzugreifen.

## **RICHTIGER FARBTON – VON DER BAGGERRAUPE BIS ZUM COMPUTERGEHÄUSE**

In zahlreichen Karosserie- und Lackierbetrieben ist Phoenix Permafleet Industrie bereits im Einsatz. So zum Beispiel bei Lorenz Lackierungen in Schönebeck (Sachsen-Anhalt). Hier nutzt Martin Blitz neben den Möglichkeiten, die ihm Spies Hecker für das digitale Farbtonmanagement im Pkw-Bereich bietet, auch Phoenix Permafleet Industrie. „Von der Software aus können meine Mitarbeiter auch das automatische Dosiersystem Daisy Wheel ansteuern“, berichtet er. „Phoenix Permafleet Industrie unterstützt mich dabei, für jede Reparatur an Nutzfahrzeugen den richtigen Farbton zu bestimmen und auszumischen. Die Möglichkeit, für Industrieteile eigene Farbformeln zu erstellen, ist eine sinnvolle Ergänzung des Systems“, betont der Betriebsinhaber abschließend.

Ina Otto